Résumé du PFE : sous titre: Utilisation des plantes médicinales a usage vétérinaire dans certaiçnes régions de la kabylie et analyse des données ethnobotaniques quantitatives

Résumé :
Une étude ethnobotanique a été réalisée dans certaines régions de la Kabylie pour élaborer un catalogue des plantes médicinales utilisées dans le domaine vétérinaire et pour collecter le maximum d'informations sur les recettes thérapeutiques pratiquées par la population de ladite région. Les informations (âge des usagers, sexe, niveau académique, nom vernaculaire, partie utilisée, mode de préparation, les maladies et espèces animales traitées) ont été recueillies par l'intermédiaire d'entrevues ethnobotaniques visant les personnes ciblées représentant la population de la région. L'enquête concerna 54 personnes dont 68.1% d'hommes pour 35.19% de femmes, âgés de plus de 50ans pour 62% des individus et accusant un taux d'analphabétisme de 44%. L'analyse des données recueillies a permis de recenser 54 espèces médicinales réparties en25 familles, les feuilles étant la partie la plus utilisée avec 57.41%, et l'infusion le mode de préparation le plus employé avec 66.67%.De même que, la majorité des recettes préparées visent à traiter les affections digestives 70.37%.L'espèce bovine étant la plus concernée par l'application de ces traitementsavec 64.81% desanimaux traités, pour un résultat majoritairement positif

Abstract:
An ethnobotanical study was carried out in certain regions of Kabylie to develop a catalog of medicinal plants used in the veterinary field and to collect as much information as possible on the therapeutic recipes practiced by the population of the region. The information (age of users, gender, academic level, vernacular name, part used, mode of preparation, diseases and animal species treated) was collected through ethnobotanical interviews targeting the target population of the region. The survey involved 54 people, 68.1% of them men, 35.19% of women, over 50 years of age for 62% of the population and illiteracy rate of 44%. The analysis of the data collected allowed to identify 54 medicinal species distributed in 25 families, the leaves being the most used part with 57.41%, and the infusion the most used mode of preparation with 66.67%. Likewise, the majority of prepared recipes are aimed at treating digestive disorders 70.37%. The bovine species is most affected by the application of these treatments with 64.81% of the treated animals, for a predominantly positive result
